

Wuppertal – 01.11.2016

Referenz für Marc Häusgen

"Marc Häusgen war 5 Jahre als mein Vorgesetzter geschäftlich, aber auch darüber hinaus mit mir verbunden. Meine Wertschätzung ihm gegenüber kommt im Wesentlichen aus seiner Zielstrebigkeit als auch aus seiner Zuverlässigkeit. Ein gegebenes Wort ist für ihn Gesetz. Er unternimmt alles Mögliche um die ihm anvertrauten selbständigen Teammitglieder zum Erfolg zu bringen. Hier ist er eindeutig, aber auch verbindlich. Seine Fähigkeiten als Teamkapitän der Vertriebsleitung Nord-West sind der eigentliche Motor für den Erfolg derselben. Was ich aber besonders schätze, ist sein qualifiziertes und bis ins finanzielle reichendes Sozialverhalten. Er ist als Verantwortlicher stets Partner und immer für alle und alles ansprechbar, es machte Spaß mit ihm zu arbeiten."

Mitte diesen Jahres bin ich in den Ruhestand getreten und habe die Gebietsleitung Wuppertal an den heutigen GVL Johannes Bönte übergeben.

Ich wünsche dem Team Wuppertal und natürlich auch Marc Häusgen weiterhin viel Erfolg!

Hartmuth Klare
Ehemaliger OKAL Gebietsverkaufsleiter
Wuppertal

